

Fernando Estévez, entrenador del Eldense: “El Villarreal 'B' es un rival difícil pero vamos por la línea adecuada”

19/08/2023



El Deportivo Eldense jugará este lunes su segundo partido de Segunda División, será a las 19 horas ante el Villarreal B, que lleva una temporada en la liga de plata. El partido se jugará en las instalaciones de la Ciudad Deportiva del Villarreal. El místico del Deportivo, **Fernando Estévez**, ha ofrecido esta mañana la rueda de prensa previa y ha afirmado que tiene muy buenas sensaciones.

“Empezamos con dos rivales fuera, dos equipos que

estaban en la parte alta de la clasificatoria. El Villarreal B por nombre, estructura y plantilla no parecía un filial el año pasado, ahora han hecho ajustes y está en fase de construcción. No ha cambiado demasiado, el místico Miguel Álvarez Jurado conoce la casa, tiene claras las ideas de juego, hay jugadores que han subido, gente que ha salido, pero esperamos un rival difícil”, ha dicho Estévez.

[El primer partido en Segunda frente al Cartagena acabó](#)

0 a 1 para los de Elda y Estévez ha señalado que **“es positivo empezar la temporada con victoria, refuerza el trabajo previo**. Y todavía más pese a la premura del ascenso. Pero lo básico se ha asimilado y hemos ofrecido una buena versión. **La semana se asume con tranquilidad, vamos por la línea adecuada, queda mucho trabajo que hacer, muchos puntos que sumar y trabajo por hacer para conseguir lo que queremos”**.

Admite que el cambio a Segunda y que los partidos no sean siempre domingo es algo a lo que habituarse: "Cambia la rutina, no eres consciente del día de la semana en el que estás, pero sí respecto a la preparación del partido". Asimismo ha asegurado que "estas son

semanas de carga, de que las piernas pesan pero ya empezaremos a soltar. **El ritmo es exigente y hay competitividad interna para fomentar que nuestros peores días sean entrenando”**. También ha recordado que la temporada de fichajes todavía no ha concluido.

Respecto a la gran respuesta de la **afición**, pues se contaban por cientos en Cartagonova, el entrenador del Eldense ha asegurado que **“se supera cada año, por encima de la cantidad, que es mucha, prima la calidad**. Dan el aliento cuando hace falta, nos empujan, es de agradecer, fueron el año pasado un elemento determinante y ahora una vez más lo han ratificado. Es una afición entendida, volcada y que cree y transmite”, concluyó.